



communiqué

Date **Le 18 février 1994**

N° 27

Pour publication

LE CANADA ENGAGE TOUS LES PARTIS EN AFRIQUE DU SUD À PARTICIPER AUX ÉLECTIONS

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a invité aujourd'hui tous les partis politiques en Afrique du Sud à oeuvrer de manière constructive pour que la transition démocratique se fasse sous le signe de la paix.

«Le Canada engage vivement tous les partis en Afrique du Sud à participer aux élections, et à faire en sorte que tous les Sud-Africains aient la possibilité d'exercer librement et pacifiquement leurs droits démocratiques. Les dirigeants politiques doivent comprendre que le processus électoral est le meilleur véhicule pour la promotion d'intérêts ou de points de vue particuliers», a déclaré M. Ouellet.

M. Ouellet, qui préside le Comité des ministres des Affaires étrangères du Commonwealth sur l'Afrique australe, a souligné l'importance d'une transition démocratique pacifique pour l'ensemble de la région. Il s'est montré préoccupé des rapports voulant que certains partis politiques aient l'intention de boycotter et de perturber les prochaines élections. Le Canada considère que ce scrutin, qui se tiendra en avril, constitue la première étape de l'édification de l'Afrique du Sud post-apartheid, et il continuera de soutenir les efforts déployés par les Sud-Africains pour instaurer une société plus équitable et plus stable.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874